

Sargento Agustín Anchico Murillo



Nació en Rosa Zárate, cantón Quinindé, provincia de Esmeraldas, el 5 de mayo de 1962. Fueron sus padres Justiniano Anchico y Ana Luz Murillo. Estudió hasta el tercer año de secundaria, para luego hacer el curso que lo calificaba de soldado de infantería, el 1 de octubre de 1984.

Contrajo matrimonio en la población de la Shell, provincia de Pastaza, el 5 de octubre de 1989, con Emperatriz Herrera. Tuvo tres hijos: Steven, Ruth y Luis.

Antes del conflicto con el Perú integraba el Grupo de Fuerzas Especiales N° 24. Por disposición superior, esta unidad tuvo que trasladarse a la zona de operaciones en el Cenepa.

El 22 de febrero de 1995 integraba un equipo de combate. Encontrándose en misiones de patrullaje y reconocimiento fue emboscado, y durante las acciones de contraemboscada fue mortalmente heri-

do. A pesar de las atenciones dispensadas falleció posteriormente. Fue ascendido post mortem y honrado con la condecoración Al mérito de guerra, en el grado de Caballero.